

La Barbade demande une prolongation des services de la brigade médicale cubaine



La plupart des médecins cubains soignent directement des patients barbadiens atteints de Covid-19. Photo: Prensa Latina

La Havane, 8 oct. (RHC).- La Barbade a demandé à prolonger de six mois les services de la brigade médicale cubaine qui contribue à la lutte contre le Covid-19.

L'ambassadeur de Cuba dans ce petit État antillais Sergio Jorge Pastrana a confirmé, dans le cadre d'une cérémonie d'hommage aux victimes de l'attentat terroriste du 6 octobre 1976 face aux côtes barbadiennes, l'engagement des coopérants cubains de la santé de partager leurs expériences.

La plupart des membres de la brigade Henry Reeve travaille directement dans la zone rouge des installations d'isolement aménagées pour l'attention des patients de Covid-19.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/236219-la-barbade-demande-une-prolongation-des-services-de-la-brigade-medicale-cubaine>



Radio Habana Cuba